



三つ木白

No.16 2016年10月7日(金)

アグリスクール



9月30日(金)に、5年生を対象とした、おばこアグリスクールの3回目がPTA会長さんの田んぼで行われ、角館営農センター職員の皆様方の指導で稲刈り体験をしました。かまの使い方など教えていただき、自分たちで植えた稲を刈っていきました。前日の雨で田んぼの中はビチョビチョでしたが、はじめはぎこちなかった手つきも次第に快調になり、軽トラックいっぱいになるくらい刈りました。その後、はさがけも体験しました。4回目は料理教室を行う予定です。それも楽しみです。



練習

10月7日(土)に白岩小百合保育園の運動会がありました。練習が雨でできない日に小学校の体育館で練習してくれました。たくさん元気な声がかわいい声が聞こえてきて、とても元気をもらいました。



**元気！
元気！
元気！**

さつまいも収穫

10月5日(水)



さつまいもの収穫がありました。



次々と大物を掘り当てるたびに歓声があがりました。
今年は大豊作でした。



7班の縦割りグループごとに夢中になって掘りました。お世話になった方々へのプレゼント用と自分たち用と分けました。

チャレンジタイム

プール授業があるうちはお休みしていたチャレンジタイムが再会しています。すぐに歩いてしまう人が結構います。時間が決まっているので自分にあったスピードで時間いっぱい走ることチャレンジできる白岩っ子に！



前期終業式

今年度も半分が過ぎました。

式では、4月の始業式でも話したようにこれからも「良いこと悪いことがわかる」ように「心や体を傷つけない」ように判断して行動できるみんなになってほしいとお話しました。1年生には初めての通知表が渡りました。風邪引きさんがたくさんいます。しっかり



治して6日後の後期始業式を迎えてほしいと思います。

1年生のTさん、3年生のRさん、5年生のHさんの発表がありました。

